

An den Bürgermeister
Dr. Daniell Bastian

Bg 1/2

im Hause

Beantwortung von Fragen zu Seite 45 des Haushaltsplanentwurfs 2021 in der Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschusssitzung am 16.11.2020:

Stve. Biemüller fragt bzgl. der Ausbauplanung zum Gewerbegebiet Südlich der Dudenhöfer Straße nach den Gründen für die Diskrepanz zwischen der Festsetzung im Bebauungsplan und der tatsächlichen Pflanzung von Bäumen.

Bürgermeister Dr. Bastian sagt Beantwortung zu.

Bei einem Bebauungsplan handelt es sich um eine sogenannte Angebotsplanung, der lediglich einen Rahmen festlegt. Genaue Baumstandorte können in der Bauleitplanung nicht festgelegt werden, da zu diesem Zeitpunkt weder die technischen Einrichtungen in der Straße noch die Grundstückszuschnitte feststehen.

Erst bei der Ausbauplanung für die Straßenbaumaßnahmen wird der Straßenquerschnitt und der Ausbaustandard festgelegt. Dabei sind umfangreiche technische Gegebenheiten und Voraussetzungen zu berücksichtigen. Gerade die Festlegung der Baumstandorte ist oft sehr schwierig, da sie mit den Leitungen unter der Erde, den Straßenlampen und den Grundstückseinfahrten konkurrieren.


Schmitt